

Hommage d’Audrey Azoulay ministre de la Culture et de la Communication à Rémy Pflimlin

J'ai appris avec consternation le décès brutal de Rémy Pflimlin, grand homme de presse qui a dirigé notamment le journal L'Alsace, France 3, Presstalis et France Télévisions.

Il demeurait très actif dans la culture, à la présidence du Conservatoire national supérieur de musique et de danse de Paris, du festival Musica à Strasbourg, ainsi qu'à la tête du fonds de soutien à l'expression radiophonique locale, bras armé du ministère de la Culture et de la Communication pour le soutien aux radios associatives.

C'était un grand patron de médias et un amateur éclairé.

J'adresse à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr